

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

N° 726

Vers une meilleure offre médicale à Montereau

La Ville travaille avec la communauté médicale locale à la création d'un Centre municipal pluridisciplinaire de santé dont les bureaux seront à la fois en ville haute et en ville basse, complétant ainsi l'offre libérale qui, malgré la grande qualité des professionnels montereais, est insuffisante en nombre. L'objectif est simple : que chacune et chacun puisse accéder à des médecins sans devoir se diriger vers les urgences saturées de l'hôpital, y compris à des spécialistes sans avoir à patienter des mois.

Car à Montereau, comme presque partout en France, il est effectivement difficile aujourd'hui d'obtenir un rendez-vous chez le médecin, le dentiste, le kiné, l'orthophoniste... La Municipalité a donc présenté son projet lors des 2^e rencontres avec les acteurs de la santé ce lundi.

La santé est un droit fondamental et l'accès aux soins est une priorité pour la Municipalité qui, par ailleurs, accompagne les projets de développement de l'hôpital dont la construction prochaine d'un nouvel Etablissement d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes.

Coup de pouce Clé

Un lancement en grande pompe !

A travers la lecture, c'est notre plus belle arme qui se façonne : la pensée. Pour permettre à tous les enfants de développer cette arme équitablement, la Ville s'est engagée à ouvrir des clubs «coup de pouce clé» pour aider les plus fragiles. Toute l'année, les enfants sont accompagnés par des instituteurs volontaires et abordent la lecture sous un angle ludique. Engagement, assiduité, persévérance... pour les parents comme pour les enfants, cette 6^e cérémonie d'ouverture marque le point de départ d'une année riche en labeur.

DISPOSITIF

L'idée d'un club de lecture nouvelle génération apparaît en janvier 2012. Un premier club «Coup de pouce clé» ouvre alors à l'école Curie. Doucement, le nombre



grandit et nous voici aujourd'hui avec 6 clubs répartis sur les écoles Albert Camus, Sigonneau, Pierre et Marie Curie et Clos Dion. Destinés aux élèves de CP reconnus comme «fragiles» en lecture et écriture, ces clubs sont un moyen pour l'enfant de prendre du plaisir à lire, par le biais d'activités ludiques et sous le regard bienveillant de

ses parents. L'enfant évolue à son rythme, accompagné par un animateur du club (enseignant en activité ou retraité) en charge de lui redonner confiance en soi.

ENGAGEMENTS

Véritable enjeu national, le ministre de l'Éducation, M. Jean-Michel Blanquer, a fait de la lec-

ture un de ses axes prioritaires de travail. Dans ce sens, la municipalité a dédoublé les classes de CP sur les écoles élémentaires du Clos Dion, de Sigonneau et des Ormeaux pour assurer un meilleur suivi des élèves en difficultés. De même, à travers l'ouverture de la Maison de la Réussite Educative en avril 2016, de nombreuses actions ont été mises en œuvre comme l'accompagnement psychologique, le dépistage orthophonique, les cours de soutien pour collégiens et Lycéens ou encore le dispositif Réussir Après l'École. Face au succès de ces clubs, un 7^e ouvrira à l'école des Ormeaux en janvier 2018. Un combat qu'il convient de poursuivre pour garantir l'égalité des chances ainsi que l'épanouissement et le développement personnel de chaque enfant.

Retour en images

Cérémonies du 11 novembre



Comme partout en France, samedi, Montereau commémorait le 11 novembre. Élus, population, associations patriotiques, Conseil Municipal des Enfants, chœurs des écoles et élèves du Conservatoire municipal, tous se sont réunis pour rendre hommage aux victimes civiles et militaires de la Grande Guerre.

Transports

Plus de sécurité dans les transports



À Montereau, mobilité rime avec sérenité. Désormais, la police municipale assurera la sécurité de tous les voyageurs aux abords et à l'intérieur des bus. En effet, vendredi dernier, la Ville a signé une convention avec SiYonne afin de permettre à nos policiers d'intervenir sur ini-

tiative ou à la demande du transporteur. Ils pourront également prêter assistance aux contrôleurs lorsqu'ils en feront la demande. Cette convention marque une étape importante dans l'amélioration du service de bus, complété par une offre de dessertes élargies sur la ligne A et l'Emplet'Express.

DU 15 AU 22 NOVEMBRE 2017



Vendredi dernier avait lieu le vernissage de l'exposition de Jean-Baptiste Colcher, artiste peintre et sculpteur. Mélanges abstraits et figuratifs, l'artiste joue sur les rapports de formes et de matières. À découvrir jusqu'au 19 novembre !

Tous les jours (14h-18h), sauf le lundi
Salle Séminoroff - entrée libre

NOS P'TITES INFOS...

Petite enfance **MICRO-CRÈCHE MONTESSORI HEIDIDOM**

Dans quelques semaines, une nouvelle micro-crèche privée pouvant accueillir jusqu'à 10 enfants par jour ouvrira ses portes au 1 bis, rue de la Maison Garnier. L'occasion pour les parents qui le souhaitent d'y confier leur enfant en toute sérénité. D'autant que la structure franchisée HeidiDom s'appuie notamment sur la pédagogie Montessori favorisant l'éveil des sens, l'épanouissement et l'autonomie de l'enfant. Intéressés ? Il reste quelques places !

**Infos-inscriptions : Tél. 01 75 43 32 00
inscriptions@heididom.com - www.heididom.com**

Croix-Rouge **COLLECTE ALIMENTAIRE**

Dans le cadre de la collecte nationale pour la banque alimentaire, les bénévoles de la Croix-Rouge de Montereau se mobilisent. **Les vendredi 24 et samedi 25 novembre**, ils vous attendent dans les grandes surfaces afin de récupérer vos dons : produits pour bébés, produits d'hygiène, plats cuisinés, conserves, produits sucrés, pâtes, riz...

Plus d'infos : 13, rue des Fossés - Tél. 01 64 32 58 69

Concours photo

PRÉCISIONS POUR LE THÈME «FIERS DE MONTEREAU»

Amateurs ou pro, participez au grand concours photo «Fiers de Montereau». Vous connaissez Montereau, vous l'aimez et vous en êtes fiers ? Il est temps de l'exprimer à travers vos clichés ! Paysages, portraits, scènes de vie, événements... il y a mille et une façons de montrer votre attachement. À la clé : de nombreux lots parmi lesquels séjours, stages photo et bons d'achat. Tous à vos appareils et bonne chance !

Inscriptions jusqu'au 18 novembre minuit.

Envoyez vos clichés et vos coordonnées uniquement via wetransfer.com sur : montereauphoto@gmail.com (pas plus de 6 photos par candidat). Règlement disponible sur : montereau77.fr

Maison Pour Tous ATELIER THÉÂTRE

Vous avez de l'imagination ? Vous aimez jouer et vous avez du talent ? Vous avez plus de 18 ans ? La Maison Pour Tous ouvrira la scène de la Maison de l'Improvisation aux meilleurs d'entre vous. Rendez-vous à l'audition du mardi 21 Novembre de 18h à 22h à la Salle Rustic.

**Plus d'infos : Malika Lenormand au 06 22 68 14 40
ou la Maison Pour Tous au 01 64 32 74 56**

Le Maire reçoit chaque semaine sur rendez-vous. Il suffit d'en exprimer la demande en appelant le 01 64 70 44 45.

Toute l'info municipale : montereau77.fr



Directeur de la publication : **Adil MOUEFFEK**
Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**
Rédaction : **Jérôme LEFIER - Marine WEISS**
Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

**GROUPE DE LA MINORITÉ
“UNION CITOYENNE”**

Tribune non communiquée

GROUPE DE LA MAJORITÉ “VIVRE AU CONFLUENT”

Le restaurant des femmes

La question de l'alimentation dépasse bien souvent la définition propre que l'on peut en avoir. Avec elle, c'est la santé, la diversité culturelle et le lien social qui prennent vie !

De nombreux montereais et montereaises participent depuis plusieurs années à un programme d'activités autour des savoir-faire culinaires au sein du Centre Social.

Compte tenu de la richesse et de la diversité des savoir-faire dont notre ville peut être fière, je suis heureux que la mairie porte un projet visant à terme à développer une offre de restauration totalement nouvelle qui permettrait de mettre en valeur les cuisines venues du monde entier afin de les faire découvrir à tous les Montereais.

Ce programme situé en Ville Haute sera porté par le Centre Social de notre ville et associera les personnes bénévoles qui souhaiteront s'impliquer dans un projet à la fois gastronomique, de lien social et de formation pour créer ensemble, un restaurant où pourront se mêler et être promues les traditions du monde entier !

Rendez-vous est donc donné dès 2018 pour pouvoir être parmi les premiers clients de ce futur restaurant des femmes, où les meilleures cuisinières de la ville mettront leurs savoir-faire à l'honneur !

Yves Jégo

Conseiller municipal
Président du groupe majoritaire
«Vivre au Confluent»

Village des artisans d'art

Lucie Chevalier, couturière

Rue-de-chaussée, porte 5. Élégance et raffinement parcourent cet atelier très féminin où vient de s'installer Lucie, couturière hyper dynamique ! Diplômée en couture, cette jeune femme bouillonnante d'idées a quitté son atelier du Châtelet-en-Brie pour venir s'installer au village des artisans d'art où elle bénéficie à la fois d'un loyer avantageux et d'une belle exposition. Impossible de la rater si vous passez dans le coin, sa vitrine «l'atelier2couture» retiendra toute votre attention ! Dans son atelier, Lucie s'adonne aussi bien à la création de prêt-à-porter et modèles originaux qu'à la customisation et aux retouches. Vous avez un vieux tissu que



vous aimez mais dont vous ne savez pas quoi faire ? Lucie est là pour lui donner vie ! Une trousse, un bavoir, une peluche, un cousin, une robe ou bien un manteau... tout est imaginable ! Elle propose également des cours, aux adultes comme aux enfants,

à partir de 6 ans. Pour découvrir la couture ou se perfectionner, elle vous accueille tous les jours sur rendez-vous. Vous avez un cadeau à faire, vous souhaitez organiser un enterrement de vie de jeune fille ou même de jeune garçon ? Seul(e)

ou entre ami(e)s, essayez-vous à la couture et repartez avec votre création sur mesure ! Coussin d'alliance, trousse à maquillage, sac, porte-monnaie... un large choix de produits à créer et customiser selon vos envies, sous les conseils experts d'une professionnelle ! Vous pouvez également opter pour un cadeau original en offrant un bon, valable un an, pour donner envie à tous vos amis de s'essayer à la couture. Alors à vos aiguilles, cousez !

**Atelier de couture, n°5
1, rue Alfred Nodet**

**Site internet : latelier2couture.fr
Facebook : l'atelier 2 couture
Tél : 06 80 22 15 27**

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Maxime GESNOUIN, né le 4 novembre 2017
Salman AZOUKNI, né le 6 novembre 2017
Aliya AMARA, née le 8 novembre 2017
Élyjah QUÉANT, né le 5 novembre 2017

DÉCÈS

Renée MEHL veuve GÉRENT, 89 ans
Georges SPRINET, 74 ans
Gaston BÉGUE, 91 ans
Roza De Jésus épouse DA SILVA, 42 ans
Claude HARIGA veuve RIGAL, 73 ans
Léon DHOND'T, 85 ans
Gilbert BRAY, 86 ans
Madeleine BACQUET veuve CANIPELLE, 99 ans
Manuel PEREIRA DA SILVA, 58 ans

Théâtre

Scènes en Seine revisite Molière !

Le riche Argan, obsédé par sa santé, compte marier sa fille Angélique à Diafoirus, neveu de son médecin Purgon. Mais celle-ci aime Cléante ! Toinette, la servante et Béralde le frère d'Argan comptent bien faire triompher l'amour. Chacun aura reconnu ici le synopsis du «Malade Imaginaire», l'ultime pièce de Molière. Une comédie-ballet dont la compagnie Scènes en Seine s'est emparée en adoptant une interprétation actuelle où le corps et l'argent sont au centre de la pièce, avec en filigrane le reflet d'une société du paraître et de l'individualité. Molière disait «Unissons-nous, pour donner du plaisir au plus grand roi du monde». Ce roi, aujourd'hui, c'est vous, c'est nous, c'est la vie qui s'épanche dans un grand éclat de rire ! Un grand classique de la comédie française joué par des comédiens, musiciens, chanteurs et danseurs, amateurs et professionnels de Montereau et d'ailleurs... voilà un rendez-vous que l'on ne saurait manquer !

Avec : Jean-Marc Galéra (Argan), Céline Harlingue-Lemaire (Toinette), Didier Gonçalves (Béralde), Julie Roux (Angélique), Étienne Durot (Cléante),



Delmiro Iglesias (Thomas Diafoirus, Monsieur Purgon), Annette Benedetti (Béline), amateurs ou élèves du Conservatoire
Scénographie : Marc Peyret Imagineur
Costumes : Gilles Marais
Lumières : Gillian Duda (et les astuces d'Aurèle Duda)
Mise en scène : Jean-Marc Galéra

DU 24 AU 26 NOVEMBRE

Vendredi et samedi à 20h30, dimanche à 16h

Auditorium du Conservatoire - Tarif : 10 euros

INFOS-RÉSAS SERVICE CULTUREL :

tél. 01 64 70 44 14

Équipement

Le musée Gaïa désormais chauffé !

Le Musée espace Gaïa situé dans la chapelle du Prieuré St-Martin, il fait désormais plus chaud. Afin de rendre votre visite plus agréable dans ce lieu à découvrir pour les grands et les petits, la Ville vient de faire installer des lustres chauffants infrarouges. Ainsi, chacun peut profiter de cet espace dédié à l'histoire de la Terre et de son évolution dans des conditions optimales. Préhistoire, géologie, expo sur l'évolution des requins, ateliers sur l'ambre... tout ce savoir est accessible gratuitement les mercredis et jeudis (14h-17h30) ainsi que les 1^{er} et 3^e samedi de chaque mois (14h-17h30). Profitez-en !

Plus d'infos : <http://www.cristalgaia.com>



Montreuil le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Ciné-Club

«LA GUERRE DU FEU»

Un film de Jean-Jacques Annaud avec Everett McGill, Ron Perlman et Nicholas Kadi.

À l'époque de l'âge de pierre, trois guerriers d'une tribu d'hommes sapiens partent à la recherche du feu, élément magique vénéré mais redouté, objet de convoitises et de luttes pour la survie de l'espèce. La Guerre du feu est aussi l'histoire d'un homme freiné dans sa volonté de pourvoir à la survie des siens par un ennemi intérieur qui se nomme l'amour. Il passe des rapports de domination à un rapport émotionnel.

À la suite de la projection, le public pourra échanger sur le thème du feu et de l'évolution humaine avec Alain Drèze, Président du Ciné-club et Gilles Goracy, Président de l'association CRISTAL spécialisée en archéologie et en sciences de la Terre.

VENDREDI 17 NOVEMBRE À 20H

Cinéma Confluences

Tarifs (5 euros adhérent, 6 euros non adhérent)

Infos-résas : cineclubmontereau@gmail.com

Événement

«SOIRÉE DANSANTE SUR LE THÈME DES SOSIES»

Organisée par l'association Soleil d'Enfants France.

SAMEDI 18 NOVEMBRE DÈS 19H

Salle François Mitterrand

Tarif : 4 euros

Soirée 100% femmes - à partir de 15 ans

Infos : 06 71 71 48 67 - 06 14 73 77 77

Événement

17^e SALON DES VINS ET DE LA GASTRONOMIE

Avis à tous les gourmets ! La France des terroirs s'invite à la Salle Rustic à l'occasion du 18^e salon des vins et de la gastronomie organisé par l'association CAP Montereau et la Ville. Bourgogne, Bordeaux, Champagne, Cahors mais aussi Beaujolais, Alsace... profitez de ce voyage à travers les sillons viticoles tricolores pour fournir votre cave. Un conseil, au gré de la trentaine de stands installés pour l'occasion, poussez la curiosité jusqu'à déguster la production viticole des Coteaux de la Cuesta de l'Île-de-France, nos vignobles locaux... vous serez étonnés !

Les gastronomes ne seront pas en reste : foie gras, tête de veau, fromages, «tartablie», pâtés lorrains, gaufrettes et autres spécialités, sans oublier notre fleuron local, le Brie de Montereau, viendront égayer tous les palais.

Nouveautés cette année : bière artisanale et rhums arrangés compléteront les stands traditionnels. À consommer avec modération bien sûr !

SAMEDI 18 NOVEMBRE (10H-20H)

ET DIMANCHE 19 NOVEMBRE (10H-19H)

Salle Rustic - Tarif : 2 euros - Plus d'infos : 06 37 34 34 60

Liste des exposants sur montereau77.fr

Atelier d'écriture

«LÉ-FÉ PLUME»

Si vous aimez jouer avec les mots, écrire des histoires, des poèmes et bien d'autres jeux d'écriture, le tout dans une ambiance conviviale, rejoignez Lé-fé Plume !

MERCREDI 21 NOVEMBRE (14H-17H30)

Médiathèque Gustave Flaubert - Gratuit

Plus d'infos : 01 60 57 21 26

JEUDI 30 NOVEMBRE (14H-17H30)

Médiathèque Alain Peyrefitte - Gratuit

Plus d'infos : 01 64 70 38 95

Médiathèques

CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«Cache cache loup»

MERCREDI 22 NOVEMBRE À 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert

Entrée libre

«Le loup ne viendra pas»

MERCREDI 22 NOVEMBRE À 15H

Médiathèque Alain Peyrefitte

Entrée libre



TOUTE LA PROGRAMMATION

DE LA SEMAINE

www.cinema-confluences.com

Offre d'emploi

LA VILLE DE MONTEREAU RECRUTE SES ANIMATEURS SAISONNIERS POUR JUILLET ET AOÛT 2018

► Vous avez + de 18 ans au 01/07/2018 ?

► Enregistrez votre candidature :

Avant le 27/11/2017, envoyez votre CV + une lettre de motivation par courrier à : Monsieur le Maire - Hôtel de ville 54, rue Jean Jaurès - 77875 Montereau cedex

► RDV le 9 décembre 2017

Suite à votre dépôt de candidature, vous serez convoqué pour passer une épreuve écrite le 9 décembre à 14h à la Mairie au 54, rue Jean Jaurès, corrigée anonymement, afin d'assurer un recrutement fondé sur les compétences, l'expérience et la motivation des candidats.

+ d'infos : demandez le service RH au 01 64 70 44 00